

Chihuahua, Chih.  
05-03-2024

**CINEPOLIS CUAUHTEMOC**

A quien corresponda:

Por medio de la presente carta nos damos por enterados sobre el tema de cero cebos rodenticidas en áreas de manipulación de alimentos de las instalaciones de Cinepolis.

En dado caso de volver a tener actividad en algún otro cine (Cinepolis) nos apegaremos a los lineamientos que marca la empresa.

El caso de Cinepolis Suc. Cuauhtemoc se dio que en meses pasados se presentaron casos de roedor (ratón) en área de almacén de fríos a lo cual corral control de plagas opto por colocar cebos rodenticidas y trampas de goma en puntos estratégicos para su control, a lo cual se capturaron alrededor de 5 ratones en esas áreas, cuando se terminó la contingencia del roedor se retiraron los cebos y las trampas, probablemente quedando olvidado 1, el que personal da sanidad encontró.

Corral Control de Plagas se compromete a seguir los lineamientos al pie de la letra sobre la colocación de cebos y trampas de goma en las instalaciones antes mencionadas.

Atentamente



Jose Luis Lozano Chavez  
Gerente de servicio Oficina Chihuahua, Chih.

